

REVALORISATION SALARIALE ÇA BOUGE...

Dans le prolongement des actions, notamment la mobilisation massive des agents du 2 juin, pour obtenir l'ouverture de Négociations Salariales dans la branche des IEG, les employeurs viennent de laisser entrevoir qu'il y aura bien négociation salariale le 20 juin.

Dont acte !

Ce pas en avant des employeurs n'est pas une victoire en soi, mais porte l'espoir d'une revalorisation du SNB en compensation de l'inflation.

Pour mémoire, la revendication portée par FO et l'interfédérale est une revalorisation de 4,5 % a minima.

Ce qui est certain, c'est que le statu quo est inacceptable. Il est urgent de permettre aux personnels de retrouver le pouvoir d'achat qui disparaît au fil des semaines et des mois d'inflation « galopante ».

Suite le 20 juin...



AGIR, NE PAS SUBIR !

www.fnem-fo.org